



●アートな年賀状展2011

1月7日から23日までアートギャラリー・アトリアで開催され、訪れた市民は一般公募で寄せられた約1000点の年賀状を鑑賞しました。また、関連イベント「お正月遊びを楽しもう!」では、大きな福笑いなどを楽しみました。



●市民スケートレクリエーション大会

1月16日にグリーンセンターアイススケート場で開催され、競技会やムカデ競走などの親子競技で、氷上での楽しいひとときを過ごしました。



●新春交礼会

1月6日、リリアで開催。各種団体や町会関係者など約1,450人が参加。川口鷹消防組の木遣など市民参加の演出に続いて式典が行われ、盛大に新年の門出を祝いました。

COMMUNITY

COMMUNITY



●川口市震災消防総合演習

1月16日に荒川河川敷の三領運動場で阪神・淡路大震災を教訓に、近隣の消防や東京消防庁なども参加して大規模災害を想定した訓練を実施しました。



●川口市はたちの集い

成人の日の1月10日にリリアをメイン会場に行われ、成人を迎えた4,707人のうち約2,850人が参加。晴れ着などに身を包んだ新成人は、旧友との久しぶりの再会を喜び合いました。

ACTIVITY

●リリア第九演奏会

12月18日、リリア開館20周年記念公演としてメインホールで開催され、川口第九を歌う会のみなさんは、広上淳一氏の指揮の下、東京交響楽団の演奏で、ベートーヴェン交響曲第9番“歓喜の歌”を熱唱しました。

